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1 Bilans

1.1 IPv6

Jérémie est parvenu à faire fonctionner serveur et client en « stateless », i.e. annonces des DNS et
des domaines.

1.2 RADIUS

Des tests ont été effectués par Mathieu et Jérémie sur l’AP du foy’. Problème : son firmware n’est
pas à jour, donc les outils (propriétaires. . .) fournis par Linksys et permettant d’activer le 802.11i ne
fonctionnent pas. Jérémie va s’occuper de mettre à jour l’AP.

1.3 ResElAdmin 2

Nicolas a poursuivi ses améliorations de ResElAdmin 2 :
– Il a ajouté une page de synchronisation du LDAP avec celui de l’école. Celle-ci liste les personnes

qui sont dans le LDAP école mais pas dans le notre. Pour ajouter quelqu’un il suffit de cliquer
sur son uid et d’entrer/valider les données dans la page qui s’affiche.

– a intégré une page IPFM avec affichage d’un graphe pour les gros uploaders/downloaders.
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1.4 Gestion des clubs

Thomas a programmé une page permettant d’ajouter un club à la branche clubs du LDAP, il a
aussi fait une page permettant de supprimer des clubs.

1.5 Services utilisateurs

Petite liste des améliorations récentes :
– La page d’anniversaire de l’annuaire affiche un calendrier permettant de choisir la date affichée.
– Le trombi affiche les personnes qui n’ont pas encore de photos.
– Le whoswho autorise une recherche approximative et cherche aussi sur la branche club.
– RoundCube webmail a été mis en place sur venus, pour les adresses @resel.
– Les gens peuvent maintenant mettre à jours leurs données MaisEl à la main dans MyResEl.

On peut relancer l’idée d’une mailing-list par bâtiment auprès de la MaisEl et même d’une
mailing-list maisel (alias qui pointe vers toutes les ml bâtiment).

1.6 ResElBot

Il écoute 3 adresses mail :
– reselbot@alice : il affiche le sujet du mail et l’expéditeur sur #resel2
– modocampus@alice : il affiche les messages campus à modérer sur #modos
– modoagora@alice : il affiche les messages postés sur agora

1.7 Jabber

Petit bilan de l’installation du serveur jabber :
– ejabberd a été installé par Nico sur Baal.
– L’authentification est faite sur le LDAP donc toute personne qui est dans le LDAP est inscrite

à jabber avec comme compte uid@resel.fr.
– Nico a aussi installé les passerelles MSN, ICQ et AIM. Celle pour IRC est intégrée au serveur.

1.8 Bande passante

Mathieu est passé voir Jeff. La bande passante doit passer à 5 Mbit/s la journée et 10 Mbit/s le
soir dans les jours qui viennent. Mathieu a demandé à ce que ce soit 10 Mbit/s la journée aussi.

2 Important

2.1 Assemblée Générale

L’AG aura lieu le Mardi 14 Mars à 21h en petit amphi.
Son ordre du jour sera :

– Bilan moral
– Bilan financier
– Explication des nouveaux status en ce qui concerne l’élection du nouveau CA.
– Présentation des candidats
– Vote
– Questions diverses

Les votes se feront à main levée ou à bulletin secret si la demande en est faite par quelqu’un. Jérémie
s’occupe de préparer la présentation du bilan moral et d’envoyer la convocation. Mathieu prépare le
bilan financier et réserve l’amphi.
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2.2 Relève

Thomas Villaren, Grégoire Péan, Frédéric Gabut et Jean-Édouard Babin vont se présenter pour
l’élection du CA. Ils doivent envoyer un mail de candidature sur gestion@resel.

Benoit Claude, Alexandre Delhay et Julien Renaud réfléchissent encore.

2.3 FedeRez

– Pour l’aller, on prend le train du mercredi à 13h.
– Il faut se renseigner pour le logement à l’X.
– Les personnes qui viennent doivent envoyer un mail sur gestion@resel en indiquant comment ils

viennent pour que Mathieu puisse acheter rapidement les billets.
– Jérémie s’occupe du mail pour Briand pour les autorisations d’absence.
– Pour le stand, Thomas va s’occuper de la plaquette. Mathieu va voir avec Chantal Leblond

(com’ école) si on peut s’arranger pour l’impression du plan du réseau (mis à jour par Nicolas)
en poster et pour l’impression de plaquettes.

– Mathieu et Jérémie vont aller sur Brest pour faire faire des polos ResEl. Ils seront noirs avec
uniquement le logo ResEl.

2.4 Sauvegarde

Mathieu et Jérémie doivent profiter de l’excursion à Brest pour aller chez Ordi et passer commande
pour une machine de remplacement à Eve.

3 Discussions

3.1 Solution d’authentification pour la DISI

Actuellement aucune vraie proposition n’a été faite. Jérémie trouve dommage qu’on mette en place
un serveur RADIUS pour le WiFi et qu’il ne soit pas utilisé pour l’authentification des gens en filaire.
Il faut réfléchir sérieusement à ça et faire une proposition à la DISI avant cet été.

3.2 Blogs

Nous sommes parvenus à la même conclusion que par mail. Le ResEl n’hébergera pas les blogs. Si
le w3 est migré sur une meilleure machine, alors ils pourront être hébergés sur celle-ci.
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